
令和元年度 第２回 大阪府立泉陽高等学校 学校運営協議会 

 

日 時：令和元年10月25日(金)15:00～16:30 

場 所：大阪府立泉陽高等学校校長室 

出席者：大阪教育大学   福永光伸 教授 

立志舘ゼミナール 中村俊一 館長 

本校同窓会    高木学   副会長 

しまだ病院    志賀亮子 内科副部長 

本校PTA         下岡秀司  会長 

（堺市市長公室 山嵜久樹 企画部部長は欠席） 

 

協議に先立って、7限目の授業のうち、1年コミュニケーション英語Ⅰ、2年生物、2年数学Bの授業見

学を行った 

 

〔授業見学について委員の方からの意見〕 

・生物の授業で扱っていた遺伝子のはたらきについては静止画で理解することは難しい。解説も含めた動画

が出回っている。ぜひ利用してほしい。 

・現在、英会話の能力を向上させることが強く求められているが、授業中の取組みによって、具体的にどの

ような力がつくのかは生徒にとっては分かりにくい。生徒が学習の見通しをたてることができるように授

業者が工夫すれば、生徒の授業に取り組む姿勢が異なってくると思う。 

 

協議 

(1)保護者からの意見書の提出状況について 

意見書の提出はなし 

(2)令和元年度 学校経営計画の進捗状況について 

  事務局より以下の件について報告 

・職員研修（8月実施）、公開授業週間（10月実施） 

・Japan e-portfolio、大学入試新テスト及び英語外部認定試験に対する取り組み状況 

  ・生徒欠席、遅刻の集計結果、保健室利用者数（9月現在） 

・遅刻指導 

・生徒状況について 

〔委員の方からの意見、提言〕 

（委員A）学力向上プロジェクトチームの取り組みは丁寧に実施され、テーマも分かりやすく絞りこまれて

いる。高大接続プロジェクトチームでの取り組みのうち、「大学入試英語成績提供システム」に対

する準備も 2 年前から行っているということだが、先生方に上手く伝えられたか今後評価される

ところだと思う。 

（委員B）先生方相互の授業参観後のアンケート項目に、その授業を参観して自身がどう変革したかを記入

する項目があれば、さらに活発な公開授業週間となると思う。 

（委員C）来年度大学入試の形式が変化するので、受験校を決定する際に生徒のみならず保護者もより慎重

になっている。学校側からの適切な情報提供をお願いしたい。 

 

(３) 令和２年度の教科書採択について 

委員の皆様に承認いただいた。 

 

次回の日程について 

第3回2/14（金）16：00 


